

Salzburg, 19.12.2022

Helmut Zeilner
Perlingstraße 8
5161 Ursprung

Bestätigung für Stephan Höllwerth

Sehr geehrte Damen und Herren!

Hiermit bestätigen wir, dass Herr Dr. Stephan Höllwerth, geb. am 29. Mai 1973, in den Jahren 2006 bis 2020 als Lehrkraft an der Chorleiterakademie des Musikum Salzburg gewirkt hat. Im Zuge seiner Lehrtätigkeit in den Fächern Musiktheorie und Gehörbildung (präsent und online) hat Herr Höllwerth neben dem wöchentlichen Unterricht auch schriftliche und mündliche Leistungsbeurteilungen abgehalten und stand zudem bei Aufnahme- und Abschlussprüfungen als Jurymitglied zur Verfügung. Wir haben Herrn Höllwerth als verlässlichen und kompetenten Mitarbeiter mit spezieller Liebe zur Chormusik erlebt.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Musikum,


Helmut Zeilner
Fachgruppenleiter für Gesang & Chor
Landeschorleiter des Salzburger Chorverbandes